
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●…21 日(金)は、９時半から甲賀広域行政組合監査実務。●…22 日(土)は、８時半から矢川神社草刈

り奉仕作業、13 時半からしが健康医療生協総代会、19 時から森尻延寿クラブ役員会。●…23 日(日)は、8 時半から地域の草刈り

奉仕作業、12 時半から大津市民会館で「田村智子委員長と語る集い」、夜は議会広報実務。●…24 日(月)は、早朝赤旗配達、市役

所、14 時から草津で会議。●…25 日(火)は、9 時半から議会予算決算常任委員会、14 時から議会広報実務、16 時から草津で集金、

19 時半から水口で会議。●…26 日(水)は、午前中実務、ニュース作成、午後から集金活動。●…27 日(木)は、集金活動。 
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➋病院や薬局で「声かけ」? 
 
 厚生労働省が準備した「声かけ」の台本

には、１２月２日で現行の保険証が廃止さ

れてもマイナ保険証をもっていない人は当

面、資格確認書で代用できるという説明は

ありません。東京新聞のアンケートでは、

政府が推奨する声かけについて８４％の人

が「適切ではない」と回答しています。 
 

❶病院や薬局に支援金？ 
 
政府は、利用促進のため、５月から利用

者が増えた病院や薬局に対して、最大２０

万円の支給を始めましたが、それでも伸び

悩んでいるため、６月２１日には、支援金

の上限を最大４０万円に引き上げると発

表しました。 
 
 

 政府は、２０２４年１２月２日に現行の健康保険証を廃止し、マイナンバー

カードに一体化するとしています。しかし、「マイナ保険証」の利用率は、今年

５月の段階で７．７３％。そのため、政府は、多額の税金を投入して「あの手

この手」の利用促進を狙っていますが、「押し付けはするな」と批判の声が広が

っています。 
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 日本共産党の倉林明子参院議員は、６月１８日の参議院厚生労働委員会で「マイナ保険証

の利用するキャンペーン」を中止し、現在の健康保険証を存続するよう求めました。大手薬

局が「マイナ保険証しか受け付けない」「マイナ保険証がないと薬は出さない」などの対応を

していることについて「保険薬局及び保険薬剤師療養担当規則に反するのではないか」と指

摘。武見大臣は「患者に無理強いするのではなく、薬局は処方箋、マイナ保険証、健康保険

証のいずれかで資格確認することをふまえ、適切に運用することが重要」と答えました。 
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